

# ASPIRASI WARGA

## Bhabinkamtibmas Polsek Arah Membangun Kemitraan dan Keamanan di Desa Tawang Sari

Indramayu - [INDRAMAYU.ASPIRASIWARGA.COM](http://INDRAMAYU.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 12, 2023 - 18:24



*Bhabinkamtibmas Polsek Arah Membangun Kemitraan dan Keamanan di Desa Tawang Sari*

Indramayu, - Anggota Bhabinkamtibmas dari Polsek Arah, yang berada di bawah naungan Polres Indramayu, Polda Jabar, menggelar kunjungan sambang Silkamtibmas di Desa Tawang Sari, Kecamatan Arah, Kabupaten Indramayu,

Sabtu (12/8/2023)

Kegiatan ini tak hanya membawa semangat kebersamaan, tetapi juga memperkuat kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam rangka mewujudkan situasi yang aman dan kondusif.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Arah, AKP I Nengah SW, menyampaikan bahwa kegiatan sambang dan silaturahmi ini merupakan bagian tak terpisahkan dari upaya rutin yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas.

"Kami selalu berupaya menjalin hubungan tali silaturahmi dengan semua lapisan masyarakat. Kegiatan ini memberikan kesempatan bagi kami untuk berpartisipasi bersama masyarakat dalam menciptakan suasana yang aman dan nyaman," kata Kapolsek.

Dalam interaksi akrab dengan warga Desa Tawangsari, Bhabinkamtibmas tidak hanya berbagi kehangatan dan senyum, tetapi juga memberikan pesan-pesan yang bernilai tinggi. Dalam pertemuan dengan warga setempat, Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan penting terkait kamtibmas.

Warga didorong untuk mengambil peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kami mengimbau warga agar dapat lebih peduli terhadap keamanan dan ketertiban di sekitar tempat tinggal mereka, sebagai bagian dari upaya menjaga kedamaian dan kondusifitas wilayah," ungkap Kapolsek.

Dalam menghadapi berita-berita yang belum tentu kebenarannya, Bhabinkamtibmas juga memberikan pesan bijak kepada masyarakat.

"Jangan mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berkembang, terutama berita-berita palsu atau hoax. Mari kita bersama-sama menjaga informasi yang benar dan akurat," tegasnya.

Selain pesan-pesan bernilai tersebut, Bhabinkamtibmas juga memastikan bahwa masyarakat memiliki akses langsung untuk berkomunikasi dengan kepolisian. Nomor telepon dan WhatsApp yang disebarakan diharapkan dapat menjadi saluran efektif bagi warga untuk melaporkan dugaan tindak pidana atau gangguan keamanan.

"Kami siap merespons setiap laporan dengan cepat dan tanggap. Keterbukaan komunikasi dengan masyarakat adalah kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terjaga," tambah Kapolsek.

Melalui langkah konkret ini, Bhabinkamtibmas Polsek Arah telah memberikan contoh nyata bahwa kolaborasi aktif antara kepolisian dan masyarakat dapat membawa perubahan positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Warga Desa Tawangsari diminta untuk tak ragu-ragu melaporkan informasi penting mengenai kriminalitas atau gangguan keamanan yang mereka ketahui.

"Kami berharap masyarakat merasa nyaman untuk berkomunikasi dengan kami. Jika Anda mengetahui tindak pidana atau situasi yang meresahkan, jangan ragu

untuk menghubungi nomor-nomor yang telah disediakan," pungkas Kapolsek Arahah.

Kegiatan sambang Silkamtibmas ini menggarisbawahi tekad kuat Polsek Arahah untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat dan bersama-sama menjaga kedamaian serta kenyamanan di wilayah setempat.